

## Kolpingsfamilie „Gruppe 50plus und Stadt seniorenrat Süßen

Der 1. Info Abend für Senioren, der am Donnerstag, 20.09.2012 mit dem Thema: Wie kann der Mensch seine Mobilität möglichst lange erhalten, stattfand, war ein voller Erfolg. Herr Czinszky begrüßte im vollbesetzten Kath. Gemeindehaus St. Maria die Teilnehmer mit den Worten: Sicher und fit unterwegs sein, das wollen wir doch alle. Frau Sonja Hild von der Verkehrswacht Göppingen e.V. erklärte in verständlicher Weise die Neuerungen im Verkehr und frischte dabei die rechtlichen Kenntnisse auf. Schaubilder machten deutlich wie sich der Bremsweg bei 40 km gegenüber 30 km verlängert, oder wie man sich richtig im Kreisverkehr verhält. Ein weiterer Schwerpunkt waren die Neuerungen in den Kraftfahrzeugen wie Bauart, Beleuchtung, Fahrerassistenzsysteme, die ein sicheres Autofahren im Alter unterstützen. Bei ihren Ausführungen wurde sie von Herrn Herbert Hild (Geschäftsführer der Verkehrswacht im Ehrenamt) unterstützt. Alle Fragen der Teilnehmer wurden von ihnen beantwortet und sie haben noch auf den kostenlosen Lichttest im Oktober, sowie auch Fahrtraining für Senioren hingewiesen. Es war ein sehr informativer Abend. Ein ganz großes Danke an die Referenten Frau und Herrn Hild und an die Organisatoren des Abends Herrn Czinsky und Herrn Koch.

Der nächste Info-Abend mit dem Thema: Ihre Sicherheit ist uns wichtig findet am Donnerstag 18.10. **bereits um 19.00 Uhr** im Kath. Gemeindehaus St. Maria statt.

Elfriede Eleuther